

Frechen (zen). Die Jugendmannschaft des Judoclubs Frechen belegte bei den Bezirksmeisterschaften in Jülich unter 16 Mannschaften einen ausgezeichneten 2. Rang und qualifizierte sich damit für die Landes-Mannschaftsmeisterschaften am 1. Oktober im Bundesleistungszentrum in Köln. Die Vize-meisterschaften holten Hans Kri-schok, Siegfried Karl, Bodo Bädorf, Marco Grünert, Rahmi Eyidogan, Berthold Nothelfer, Burkhard Horn.

Frechen (zen). Bei den Judo-Kreismeisterschaften in Eis-dorf gab es für den Freche-ner Judoclub durch Rami Eyidogan (57 kg) sowie den jungen Frechener Grünert (bis 63 kg) gute zweite Plätze. Einen dritten Rang holte sich Burkhardt Horn. Insgesamt qualifizierten sich 10 Frechener Judoka für die Bezirksmeisterschaften am Sonntag (24. April) in Wei-lerswist.

Marco Grünert Judo-Kreismeister

Frechen (zen) Bei den Judo-Kreis-Einzel-Meisterschaften der A-Jugendlichen in der Frechener Rundsporthalle Her-berthskaul konnte sich der Frechener Marco Grünert gegen starke Kölner Konkurrenz — die holte acht von neun möglichen Titeln — in seiner Ge-wichtsklasse durchsetzen. Silbermedaillen gab es für Rahmi Eyidogan und Halici Haci. Mit Jürgen Streich und Frank Böhme wurden weitere Mitglieder des Frechener Judoclubs 4. bzw. 5. Die fünf Frechener Ju-gendlichen nehmen am 16. April an der Bezirksmeister-schaft in Dieringhausen teil.

Marco Grünert Judo Bezirksmeister

Frechen (zen) Neue Erfolge für die Aktiven im Judoclub Frechen. Bei den Bezirksmeister-schaften der Jugend A in Die-ringhausen wurde Marco Grü-nert in seiner Gewichtsklasse Bezirksmeister. Die Bronzeme-daille gab es für Rahmi Eyido-gan. Beide fahren am 8. Mai zur Landesmeisterschaft nach Dat-teln, wo sie sich die Fahrkarte zur Deutschen holen möchten. Etwas Pech hatten die beiden übrigen Frechener Teilnehmer, Frank Böhme und Halici Haci. Ihr fünfter Platz reichte nicht zur Teilnahme an der Landesmei-sterschaft.